

「昼食後」の…

「ぼーっと運転」

「居眠り運転」

要注意

昼12時 釧路鶴野 国道38号線

乗用車が、対向車線にはみ出し、道路脇に転落 男性死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019年07月13日 17時38分

13日午後0時半ごろ、釧路市鶴野の国道38号線で乗用車が対向車線にはみ出してそのまま道路脇に転落し、運転していた男性(82)が死亡しました。また、対向車線を走行していた軽自動車は乗用車を避けようとして道路の外に飛び出しましたが、運転していた20代の女性にけがはありませんでした。現場は片側一車線の見通しのいい直線道路で、2台の車には接触した形跡はなかったということです。

昼12時 観光バスと衝突

乗用車を運転していた男性死亡、同乗の妻も大けが

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/7/14(日) 6:15

13日午後0時半ごろ、長野県の国道で観光バスと乗用車が衝突し、21人が搬送された事故で、乗用車を運転していた男性(56)が死亡しました。同乗の妻(52)も大けがをしました。また、バスに乗っていた男女19人がすり傷などを負って市内の病院に運ばれましたが、いずれもけがの程度は軽いということです。

前の道路が渋滞していたため、踏切内で立往生 特急列車と衝突

◇踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/7/13(土) 18:00

13日午後3時ごろ、長野県で踏切内で立往生していた乗用車に特急列車が衝突しました。けが人はいませんでした。乗用車は20代の男性が運転していましたが、前の道路が渋滞していたため踏切内で立往生し、近くの非常停止ボタンを押したものの、間に合わなかったということです。乗用車の男性と、列車の乗客・乗員およそ170人にけがはありませんでした。

夕方5時 バスが乗用車に追突、さらに前方車に玉突き

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/14(日) 10:09

11日午後5時ごろ、沖縄県で、バスが前方の乗用車に追突し、そのはずみで乗用車がその前方の乗用車に衝突した。乗用車の運転手2人がそれぞれ病院へ搬送されたが、命に別条はない。バスには2人の乗客がいたが、いずれもけがはなかった。